
Protokolleintrag vom 02.10.2002

E i n g ä n g e
 
Von Dr. Georg Schmid (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 2.10.2002 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Im Zusammenhang mit dem massiv zunehmenden Unsicherheitsgefühl der Bevölkerung im Raum Langstrasse, ergeben sich die nachstehenden Fragen, um deren
Beantwortung der Stadtrat gebeten wird:

1. Wie erklärt sich der Stadtrat die Situation, dass an der Langstrasse der Drogendeal offenbar unbehelligt in der Öffentlichkeit stattfinden kann? Mit welchen
polizeilichen und anderen Mitteln wird diesen Zuständen begegnet und mit welchem Erfolg?

2. Wie beurteilt der Stadtrat im Vergleich mit den damaligen katastrophalen Verhältnissen im Platzspitz und am Letten die Situation im Drogenbereich an der
Langstrasse? Kann angesichts der vielen Drogendealer und Süchtigen von einer offenen Drogenszene gesprochen werden?

3. Wie gedenkt der Stadtrat der, trotz bisherigen Anstrengungen seitens der Verwaltung und Privaten, wachsenden Verslumung im Langstrassenviertel zu
begegnen? Wie kann das Sicherheitsgefühl der Bewohnerinnen/Bewohner und Gäste, von Handel und Gewerbe im Langstrassenviertel gefördert werden?


